

Pressemitteilung/Einladung

Wir laden Sie herzlich ein:

Die Kompanie
„Die blaue Blume“

präsentiert die

Uraufführung des Marionettenspiels
„Orpheus und Eurydike“
zur Musik der Oper von Christoph Willibald Gluck

Termine:
14. und 15. Juli 2018
19.00 Uhr

Spieldauer ca. 90 Minuten

Puppentheater-Museum Berlin
Karl-Marx-Straße 135
12043 Berlin
Fahrverbindung:
U7 Karl-Marx-Straße

Im Anhang finden Sie unseren Aufführungsflyer als PDF und die Details und Informationen als Text-PDF.

Mit dieser Inszenierung wird sich die Berliner Künstlerin Natalie Harder mit ihrer Kompanie „Die blaue Blume“ voraussichtlich letztmalig als Marionettenspielerin präsentieren. Sie und Uwe Framenau haben über zwei Jahre in ihrer Freizeit diese Aufführung vorbereitet. Natalie Harder gestaltete und baute die Marionetten in ihrem typischen Stil, Uwe Framenau übernahm Regie, Bühnenbau und Produktionsleitung. Das Team wurde komplettiert durch zwei professionelle Marionettenspieler, die Absolventen der Zeitgenössischen Puppenspielkunst an der Hochschule für Schauspielkunst „Ernst Busch“ Berlin, Mirjam Schollmeyer und Arne van Dorsten. Das Puppentheater-Museum Berlin bot uns Raum und technische Unterstützung seines Teams für unser Projekt.

Ob das Stück zukünftig nochmals so gezeigt wird, ist aufgrund persönlicher und beruflicher Umstände eher unwahrscheinlich.

Es erwartet Sie an den beiden Abenden eine außergewöhnliche Aufführung an einem wunderbaren Ort und ein mit Herzblut engagiertes, professionelles Team.

Um Ihnen einen guten Platz sichern zu können, bitten wir Sie, unter der Nummer des Puppentheater-Museums:

Tel.: 030-687 81 32

Bitte reservieren Sie und geben Sie an, dass Sie Pressevertreter sind.

Alternativ schreiben Sie mir via Email:

uwe@blue-i-berlin.de

Sie können mich aber auch persönlich mobil erreichen unter:

Tel.: 0179-2965963

Wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlichen Grüßen,

Uwe Framenau